

Sujet :

*Tous les enfants jouent gaiement. Soudain, on entend crier :
« Au secours ! Au secours ! » Tu te rends sur les lieux...
Quelle catastrophe ! ... Tu dois faire quelque chose. Raconte.*

Essaie 1 :

Une journée ensoleillée enveloppait le quartier d'une atmosphère chaleureuse et paisible. Les rires des enfants résonnaient dans l'air, tandis que le soleil baignait le terrain de jeux d'une lumière dorée. Des jeux animés se déroulaient, des rires cristallins remplissaient l'espace, créant une symphonie de bonheur enfantin.

Soudain, un cri strident déchira l'harmonie joyeuse. « Au secours ! Au secours ! » L'alarme soudaine figea le temps, suspendant les rires et transformant l'atmosphère en une tension palpable. Intrigué et inquiet, je me précipitai vers la source du cri.

En arrivant sur les lieux, une scène de chaos se dévoila devant moi. Un groupe d'enfants entourait un petit étang qui ornait le centre du parc. Au milieu de l'eau, un enfant, visiblement en détresse, agitait les bras en criant à l'aide. La panique régnait parmi les spectateurs impuissants.